



August und September

Die aktuelle Doppelausgabe des Infoblatts beschäftigt sich mit der Jahreshauptversammlung, dem Silberpokalturnier und der Mannschaftssitzung. Außerdem soll auf das lange angekündigte erste Training im Verein aufmerksam gemacht und ein kurzer Ausblick auf die anstehende Saison gegeben werden.

Bei der **Jahreshauptversammlung** konnte der Vorstand um Béla Arnoczky für weitere 2 Jahre wiedergewählt werden. Wir bedanken uns für die gute Arbeit. Neuer Spielleiter für die Durchführung der Turniere ist Philipp Arnoczky. Für das Amt des Pressewarts konnte niemand gewonnen werden. Bitte meldet euch bei Interesse.

Die **61. Auflage des Silberpokalturniers**, das dieses Jahr ein Favoritensterben erlebte und bei dem sich letztlich der starke Bruckmühler Jugendspieler Robin Schlichtmann durchsetzen konnte, verlief organisatorisch reibungslos. Herzlichen Dank hierfür insbesondere an Christian, Ernst und Axel Sauerwald. Die Teilnehmerzahl war dieses Jahr leider etwas geringer als in den Vorjahren und von uns nahmen heuer lediglich Christopher, Herbert, Jonas und Philipp Arnoczky teil. Das muss sich im kommenden Jahr ändern!

Die **Mannschaftsaufstellungen** der beiden Aiblinger Teams – die erste spielt weiterhin in der Bezirksliga, Aibling 2 in der B-Klasse – sind weitgehend geklärt. Wir wünschen der Ersten eine erfolgreiche Saison, die nur gelingen kann, wenn alle nach ihren Möglichkeiten regelmäßig antreten. Die Zweite strebt klar den Wiederaufstieg an, der mit der 6er-Mannschaft ohne Aufstellungsprobleme gelingen müsste. Mit Jerischee, Karapetian DWZ 1740, Tura Harksheide, begrüßt der Verein einen neuen Spieler, der uns bei diesem Ziel helfen will.

Wie eingangs erwähnt starten wir am **14.9. ab 20 Uhr** eine lockere **Trainingssitzung** mit Phillip Häußler, zu der alle Spieler herzlich eingeladen sind! Ziel dabei ist, den Spaß am Spiel beizubehalten und vielleicht ein wenig dazuzulernen. Jeder Spieler kann eine interessante Partie aus den letzten Spielzeiten mitnehmen. Aus den mitgebrachten Partien wird zur nächsten Sitzung eine Partie zur gemeinsamen Analyse ausgesucht werden, sofern genug Interesse besteht. *Text Phillip Häußler*

07.09.2012 Girls for Chess (Mädchenschachgruppe) in der „VHS“ Heubergstraße2 von 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr – 18.30 Uhr. **Hat Ferien**

07.09.2012 Jugendtraining um 18.30 Uhr bis 19.30 Uhr. Ab 19.30 Uhr beginnt der Klubabend. [VHS Gebäude Dritter Stock, Lift vorhanden](#)

09.09.2012 Schachfrühschoppen ab 10.00 Uhr im Johannisbad.

14.09.2012 Girls for Chess (Mädchenschachgruppe) in der „VHS“ Heubergstraße2 von 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr – 18.30 Uhr.

14.09.2012 Jugendtraining um 18.30 Uhr bis 19.30 Uhr. [VHS Gebäude Dritter Stock, Lift vorhanden](#) ab 19.30 beginnt der Klubabend mit der **mit den Meldeschluss der Stadtmeisterschaft**, zahlreiche Teilnahme wäre wünschenswert.. [VHS Gebäude Dritter Stock, Lift vorhanden](#)

16.09.2012 Schachfrühschoppen ab 10.00 Uhr im Johannisbad.

21.09.2012 Girls for Chess (Mädchenschachgruppe) in der „VHS“ Heubergstraße2 von 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr – 18.30 Uhr.

21.09.2012 Jugendtraining um 18.30 Uhr bis 19.30 Uhr. Ab 19.30 beginnt der Klubabend mit der **Stadtmeisterschaft**. [VHS Gebäude Dritter Stock, Lift vorhanden](#)

23.09.2012 Schachfrühschoppen ab 10.00 Uhr im Johannisbad.

30.09.2012 Girls for Chess (Mädchenschachgruppe) in der „VHS“ Heubergstraße2 von 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr – 18.30 Uhr.

30.09.2012 Jugendtraining um 18.30 Uhr bis 19.30 Uhr. Ab 19.30 beginnt der Klubabend mit dem Monatsblitzturnier. [VHS Gebäude Dritter Stock, Lift vorhanden](#)

Herzlichen Glückwunsch Geburtstage im - September

Franz Trainer am 01.09.
Michael Mordhorst am 19.09.
Eberhard Schabel am 21.09.
Rainer Bechtold am 21.09.
Peter Stefan am 23.09.



In eigener Sache: Der Ausfall des Infoblattes für den Monat August wurde durch meinen Umzug verursacht. Erst seit ein paar Tagen funktionieren meine E – Mails wieder, Bela sei Dank dafür. Jetzt läuft alles wie gewohnt weiter. Schöne Grüße Ernst.

Monatliches Schachrätsel

Bitte selber ohne Computer lösen. Viel Spaß beim Knobeln.

Weiß am Zug gewinnt die Partie mit einem überraschenden Zug.

